



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

2 Aset Rumdin Waka Dewan Terbengkalai

LEBONG, BE - Lantaran tak ditempati, aset rumah dinas (Rumdin) Wakil Ketua (Waka) I dan II Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Lebong telah ditutupi ilalang dan menjadi tempat ngelem bahkan diduga dijadikan sebagai tempat maksiat.

Seperti yang disampaikan salah seorang warga sekitar, Gunawan (32).

Ia membenarkan bahwa selama ini kedua rumdin memang sudah lama tidak ditunggu. Se-

hingga telah ditumbuhi rumput ilalang dan rumdin telah banyak mengalami kerusakan.

"Sepengetahuan saya, rumdin ini memang tidak pernah ditunggu oleh siapapun," jelasnya, kemarin (24/07).

Namun memang selama ini ketika malam hari ada aktifitas, namun bukan orang dari dewan melainkan hanya masyarakat yang didominasi para pemuda. Akan tetapi dirinya tidak bisa memastikan apa yang dilakukan para pemuda

ketika didalam rumdin.

"Memang ada aktifitas kalo malam, tapi saya tidak tahu apakah mereka mau mesum atau mabuk-mabukan," tutupnya.

Melihat kondisi kedua rumdin saat ini terbengkalai dan sudah banyak rusak, dirinya berharap, rumdin yang dibangun menggunakan uang negara bisa kembali dirawat dan ditempati. Karena jika tidak ditunggu, lama kelamaan rumah cepat mengalami kerusakan

dan dijadikan tempat maksiat. "Pembangunannya sudah jelas untuk apa, jadi kita harap rumdin bisa dipergunakan dengan sebenar-benarnya," harapnya.

Sementara itu, Sekretaris Dewan (Sekwan) Kabupaten Lebong, Supriono SH ketika akan dikomfirmasi yang bersangkutan belum ada di tempat. sehingga kejelasan terkait dua aset dewan yang terbengkalai belum didapati.

Data terhimpun, rumah Waka I dan II DPRD Kabu-

paten Lebong yang dibangun bersebelahan berada di kawasan Gunung Alam Kecamatan Pelabai diketahui sudah tidak ditunggu sejak 5 tahun terakhir. Mulai dari depan sudah sangat terlihat rumah tersebut sudah tidak terurus. Untuk rumdin Waka I rumput ilalang sudah sangat tinggi bahkan hampir setinggi rumdin. Sementara untuk Waka II memang tampak terlihat rumput ilalang sudah dibersihkan.

Masuk kedalam kedua rumdin, kerusakan demi kerusakan sudah tampak terlihat memang untuk kerusakan tampak jelas rumdin waka II yang banyak mengalami kerusakan. Rumdin yang memiliki ruang tamu, garasi, dapur dan 3 kamar tidur saat ini sudah sangat memperhatikan. Untuk Rumdin waka I terlihat kaca jendela sudah banyak yang pecah, sampah berserakan closet telah rusak dan terli-

hat di bagian dapur ada sisah botol lem aibon yang diduga dikonsumsi masyarakat untuk mabuk lem aibon. Selain itu, aset yang selama ini diperuntukan untuk kedua rumdin baik itu tempat tidur, lemari, kursi tamu, perlengkapan masak serta berbagai macam alat elektronik sudah tidak ada lagi didalam kedua rumdin tersebut. Belum diketahui, apakah aset tersebut dicuri atau disimpan oleh DPRD Lebong. (614)